

Mutzig

Parade des militaires et des pompiers pour le 14-Juillet

La fête nationale à Mutzig, ville de garnison, est toujours un moment fort. Après le défilé des Sans-culottes du 13 juillet au soir, le 14 juillet est l'occasion d'une prise d'armes dans le centre-ville. **B. G.** – Hier à 14:30 – Temps de lecture : 2 min – | Vu 299 fois



La parade motorisée a donné à voir les véhicules militaires, de la gendarmerie et l'impressionnant parc d'engins motorisés des sapeurs-pompiers de Molsheim-Mutzig. **Photo DNA**

Ce vendredi 14 Juillet, la chaleur était au rendez-vous et pourtant la prise d'armes pour la fête nationale a connu un beau succès populaire.

La cérémonie a débuté par la traditionnelle revue des troupes : la compagnie de commandement et de logistique du 44^e RT, les sapeurs-pompiers, les porte-drapeaux des pompiers, des **UNC de Mutzig/Gresswiller**, de **Molsheim-Rosheim** et du Souvenir français.

Trois médailles

Une vibrante *Marseillaise* entonnée par Tania Bernhardt et reprise par toute l'assemblée, a précédé la remise de distinctions par le commandant Courbot : médaille d'or de la défense nationale au sergent-chef Pierre et au caporal-chef Laurent, médaille de bronze à Bernard Muzard qui s'est révélé au Sahara en... 1962.



Trois hommes ont été honorés par la médaille de la défense nationale. **Photo DNA**

La batterie fanfare de Kuttolsheim, comme tous les ans, a animé les différentes phases de la cérémonie. Elle ouvrait également le défilé, suivait la garde drapeau des pompiers, la compagnie du 44^e RT et les sapeurs-pompiers.

Après les hommes, ce fut la parade motorisée avec les véhicules militaires, de la gendarmerie et l'impressionnant parc d'engins motorisés des sapeurs-pompiers de Molsheim-Mutzig.

Étaient présents parmi les autorités civiles et militaires : le sous-préfet Thierry Rogelet, Monique Houlné, conseillère d'Alsace, le maire Jean-Luc Schickelé, le commandant Courbot du 44^e RT, Laurent Furst, président de la communauté de communes de la Région Molsheim-Mutzig, le capitaine David Lanneaux représentant le commandant de la compagnie de gendarmerie de Molsheim, le lieutenant Benjamin La Sala commandant la brigade de Gendarmerie de Molsheim et le capitaine Lacadée du 6^e RMAT.

Le lien ci-dessous, vous permet de rejoindre,

l'association UNC de Mutzig/Gresswiller et de Molsheim-Rosheim

https://www.facebook.com/uncgresswillermutzig/?locale=fr_FR

Rejoignez-les, inscrivez-vous.